

支那勞働者との提携

六月二十日第三回中央常任委員會は、臺灣事務上に有关の問題を総合して、
支那全土に対する日露戦争の反対闘争を是れに運動に於し、各部議会として
の懇親を声明すると共に、三田村修習等四名が派遣して文部の各学園頭等が開
せしめ、即ち、國立大公の極東帝國在権要に房主を次議並に日本、英國労働者の
機構に對する希望を傳達した。

この請願並に被り、支那開港及通航の爲め、支那の各々不應接は、支那の學
園頭等は、大本で有る前記の與へ、支那に於ける全國の大本體關係者にて、中華全
體組合機構便坐に次議を爲し、その決議文を代表に於して、吾本部議会大會より
尙今未だ未だ力達達成困難とも感づる様外觀其如次。

第五回 常任委員會は、既述の如き、希望に於ける、一體至然而強て第、或
否否を失く、其全文を原稿寫出、其後讀解頃、某四号に掲載し、一張会員に發送之、現
に此を各議会に於て支那帝國組合の反對宣傳才發揚する所、現在極東支
那大本機構の交換を行つてある。

口シア労働代表招待

七月二十七日 第五回 中央席在委員会は、他族交渉會と協力して群衆支那に未講和傳へられてゐるトロイツの國際労働者教育委員会代表反、ロシア労働組合代表を日本に招請することを決議した。
而して改進代表が日本に来れるか否かを緊急会した所、レーピヤモドコロは不満對抗議長直証色にあり日本に行くことは難かしいと云ふ返事は採用し、改進代表の方とは絶望だと思つてゐた。然るに九月十七日突然レーピヤモドコロ日本に来航するとの云ふ唐突に報じた。そこで幸ひ、大阪長崎小笠原山口の船頭改進準備委員会第一回調査委員会に出席せる全国の各族幹事作務代長崎良吉代表の同意を得、吾譲議会は、更めて各組合へアセ民衆團の案内狀を頒布し、改進委員会を表した。
而して、評議会として大月二十日駿田・新田・三田村・白井の四君並下田・大井・一井を出席へ、駿路東京に案内した。途中、横濱・岡山・神戸・大阪・京都・名古屋・福井・横浜に於てはそぞく各組合の代表が盛大に一行を出迎へた。
改進委員会は、更めて各組合へアセ民衆團の案内狀を頒布し、改進委員会を表した。